

# DE MORENA, LOS REPRESENTANTES DE SINALOA A LA CÁMARA DE DIPUTADOS

Los ganadores de los siete distritos federales en los comicios del pasado domingo reafirman su compromiso de trabajar en pro del bienestar de los sinaloenses

## Distrito 01

### Maximiliano Ruiz se impone con una amplia ventaja

Con el 78.9 por ciento de las actas contabilizadas, el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, el morenista Maximiliano Ruiz, se ha impuesto como el virtual ganador de la contienda por la diputación federal del Distrito 01. Su más cercano competidor es la priista Irma Tirado Sandoval, abanderada de la coalición Todos por México, quien lleva 38 mil 653 sufragios a su favor. Maximiliano Ruiz ha sido docente y tiene carrera de ingeniero eléctrico por el Instituto Tecnológico de Guadalajara. Nació en Nayarit, pero desde 1978 ha radicado en Mazatlán



## Distrito 02

### Jaime Montes espera actas oficiales

Aún con la tendencia irreversible que se está proyectando en esta elección que acaba de concluir, José Jaime Montes Salas, virtual diputado federal por el Distrito 02, espera las actas de cómputo oficiales para reconocer plenamente la victoria. El representante de Morena, PT y PES se asumió respetuoso de las instituciones e indicó que no puede proclamarse todavía triunfador; sin embargo, declaró que los números que está arrojando la auscultación interna de Morena indican que ocupará una curul en el próximo Congreso federal. Señaló que hasta que se cuente con las actas capturadas en el centro de cómputo podrá hacer un pronunciamiento, mientras tanto será respetuoso de las formas.

## Distrito 03

### «Es un compromiso que la gente vuelva a confiar en mí»

«Me siento muy comprometido con la gente que nos reconfortó con su voto y reitero mi pacto de responsabilidad de atender a la gente con humildad y acercamiento», dijo el virtual diputado federal por Morena en el Distrito 03. El Profe Fernando García Hernández dio su agradecimiento al reconocer que siendo el distrito más grande le fue difícil recorrer a profundidad los seis municipios que lo integran; sin embargo, según el PREP, obtiene con el conteo de 484 casillas de un total de 872 un total de 48 mil 853 votos; mientras que su más cercana contendiente, Mayra Peñuelas, tiene 36 mil 049.



## Distrito 04

### Casimiro Zamora asegura que van a transformar México

El virtual ganador de la diputación federal en el Distrito 04, Casimiro Zamora Valdez, asegura que desde su curul se buscará transformar el país y sobre todo lograr que la gente restablezca su fe en el gobierno a través de buenos ejemplos. El candidato de la coalición Juntos Haremos Historia suma 75 mil 740 votos a su favor tras haberse contabilizado el 79 por ciento de las casillas, es por ello que su más cercano perseguidor, José Menchaca, quien posee 50 mil 863 sufragios, ayer mismo salió a declarar que los números no lo favorecen y que Casimiro sería el ganador.

## Distrito 05

### Yadira Marcos trabajará para los sinaloenses

Con el 55 por ciento de la votación, la candidata a diputada federal por el Distrito 05, Nancy Yadira Santiago Marcos, de la coalición Juntos Haremos Historia (Morena, PT y PES), se comprometió a trabajar por los sinaloenses: «Me siento feliz y con ganas de trabajar por los sinaloenses». Asimismo, destacó el gran apoyo de la ciudadanía. En este distrito se contó con 295 mil 854 electores y se instalaron 590 casillas, colocándose a la cabeza Santiago Marcos, que concentró a 59 mil 681 votos.



## Distrito 06

### Carrasco se afianza en la curul federal

Con el 64.4 por ciento de las actas contabilizadas, la abanderada de la coalición Juntos Haremos Historia, la morenista Olegaria Carrasco Macías, se mantiene al frente en el conteo preliminar de votos con 55 mil 404 sufragios a su favor. Le sigue la candidata de la coalición Todos por México, la priista María Eugenia Medina Miyazaki, con 33 mil 023 votos. Carrasco Macías tiene una carrera en enfermería y en su campaña se pronunció por aumentar la vigilancia del uso de los recursos públicos y combatir la corrupción.



## Distrito 07

### «En Morena se trabajó para ganar»: Merary

Luego de las declaraciones del dirigente del PAN, Sebastián Zamudio, quien calificó a los candidatos de Juntos Haremos Historia como fantasmas, Merary Villegas Sánchez se proclamó ganadora y respondió que en su partido solo son ciudadanos que ganaron con trabajo y esfuerzo. Hasta el día de ayer, el conteo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) la colocaba en primer lugar, con 438 mil 396 votos, lo que representaba el 49.82 por ciento del total de la votación.

